

Salindres Les bassins du stade nautique ont fait peau neuve

La structure datant de 1944 a fait l'objet de deux mois de travaux.

A lors que son ouverture pour la saison nautique 2013 est annoncée pour ce samedi, même horaire et même tarifs que la saison dernière, la piscine de la route de Célas, gérée par Alès Agglo, vient d'être l'objet d'un important chantier qui aura duré deux mois. Devant l'état vieillissant de la structure (parois et fonds) des deux bassins qui datent de 1944 (première piscine du Gard dont la construction a été financée par Pechiney), les responsables ont décidé de prendre le taureau par les cornes pour donner une seconde jeunesse à l'ensemble.

Un nouveau revêtement

Ainsi après un sérieux nettoyage et un sablage à sec complet, un revêtement composite polyester a été appliqué sur l'ensemble de la surface de la maçonnerie soit 1 200 m². Ce revêtement composite, plus communément appelé polyester, est la mise en commun d'une résine (polyester) et d'un renfort (mat de verre, rowing) afin d'obtenir un produit fini d'une grande résistance mécanique et chimique. Il est employé dans de nombreux domaines. Goulottes et mar-



■ D'importants travaux ont été entrepris et menés à bien sur les deux bassins.

gelles du bord des bassins ont également été reprises et inclus dans le chantier qui a été mené à bien par l'entreprise spécialisée ACP implantée à Milhaud. Une couche de finition Topcoa a complété ces travaux qui permettront

aux adeptes de la baignade de trouver des bassins au top pour la saison qui s'étalera du 1^{er} juin au 1^{er} septembre inclus.

Correspondant ML : 04 66 85 60 52 + [blog](#)

je
er
Le